



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/24094
12 de junio de 1992
ESPAÑOL
ORIGINAL: RUSO

**CARTA DE FECHA 12 DE JUNIO DE 1992 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE AZERBAIYAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Me dirijo a usted con un sentimiento de profunda preocupación.

La antigua ciudad azerbaiyana de Shusha, que es uno de los centros históricos y culturales de mayor renombre del Cáucaso y que ha dado al mundo muchos grandes pensadores, escritores, poetas y músicos, está siendo sometida a daños ruinosos e irreparables por parte de las fuerzas armadas armenias de ocupación.

Según informaciones que han llegado a mi Gobierno, muchos monumentos históricos y arquitectónicos, además de edificios, museos, mausoleos, mezquitas, etc., están siendo destruidos y convertidos en ruinas.

Estas acciones no merecen otro nombre que actos de barbarie que tienen por objeto destruir un patrimonio cultural único en el que se combinan los orígenes y el patrimonio espiritual de Asia y Europa. No tengo más remedio que señalar con pesar que durante la presencia en la región de la misión de las Naciones Unidas encargada de determinar los hechos, la parte armenia ocupante de la ciudad no creó condiciones que permitieran a la misión visitar esta ciudad protegida.

Le dirijo un llamamiento urgente para que haga uso de toda su influencia y autoridad para poner fin a la destrucción de esta ciudad única, con una cultura material y espiritual de valor irremplazable para la comunidad mundial, a que la preserve para las generaciones futuras, y a que consiga la retirada total e inmediata de las fuerzas armadas armenias que ocupan Shusha.

Le ruego distribuya esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hassan A. HASSANOV
Embajador
Representante Permanente de la
República de Arberbaiyán ante
las Naciones Unidas